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EL ALCALDE SE REUNIÓ CON EL GERENTE DEL 
CONSORCIO METROPOLITANO DE TRANSPORTE  

 

En el transcurso del encuentro se trataron entre otros temas la línea del catamarán, el 
proyecto de carril bici que desarrollo el Ayuntamiento o el Centro Internodal de 

Transporte que se está terminando de construir en Costa Ballena   
  

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, ha mantenido un encuentro de 

trabajo con el gerente del Consorcio Metropolitano de Transporte de la Bahía de Cádiz, 

Manuel Moreno Piquero. El encuentro, que tuvo lugar en el Palacio Municipal Castillo 

de Luna, sirvió para abordar distintos aspectos relacionados con la comunicación y el 

transporte que atañen directamente a nuestra localidad. 

En este sentido, el Alcalde de Rota ha destacado entre los temas tratados, la línea 

marítima de catamarán que une Rota con Cádiz, y que desde el pasado mes de febrero 

cuenta con un tercer catamarán que ha mejorado el servicio ampliando la frecuencia con 

la que salen los barcos que unen Rota con Cádiz.  

Con todo, y teniendo en cuenta el importante uso que los ciudadanos están 

dando a esta línea, y por tanto los buenos resultados que está dando este servicio, el 

Ayuntamiento, que ha apostado desde un principio por la implantación de este 

transporte, sigue trabajando para que la frecuencia del servicio sea mayor y el coste 

económico sea menor. 

El Centro Internodal de Transportes que se está terminando de construir a la 

entrada del complejo turístico de Costa Ballena fue otro de los asuntos que centraron 

esta reunión. El citado centro, que se ubica en una parcela dotacional del Ayuntamiento, 

dará cabida tanto a los autobuses de línea interurbanas y metropolitanas que trabajan en 

Rota como en Chipiona, así como al autobús urbano de nuestra ciudad que en los 

últimos cuatro años ha experimentado una importante mejora en cuanto a renovación y 

ampliación de la flota y mejora de horarios y frecuencia de paso. Además, este centro 

albergará el servicio de taxis, y contará con una sala donde los ciudadanos tendrán un 

espacio para recepción de viajeros, reuniones, exposiciones, etc.  

El Alcalde trasladó al gerente del Consorcio, el interés de este Ayuntamiento por 

hacer de esta estación un punto neurálgico en las comunicaciones de esta zona de la 

provincia, por lo que supone la mejora del transporte en el desarrollo económico, 

turístico y social de la zona, y de nuestra localidad en particular.  

Lorenzo Sánchez también se refirió en su reunión con el gerente del Consorcio 

al proyecto de nuevo carril bici que el Consistorio está preparando con el fin de conectar 

las distintas estaciones de transportes, y que plantea un diseño conjunto que también 

conectará la Avenida de la Diputación, con la Avenida Príncipes de España y con los 

nuevos suelos, así como la puesta en valor del carril bici en los cinco polígonos no 

programados que se desarrollan. 
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